
Mail vom 03/04/20

English version below:

Liebe Physikstudenten,

Während sich die Universität in einer erweiterten Teilschließung befindet arbeiten wir wie auch die 
gesamte Universität mit Hochdruck daran, zum 20. April ein funktionierendes E-Lehreprogramm zu 
haben. Unsere Pläne werden sich an den Landesweiten Maßnahmen ausrichten, aber wir hoffen, dass 
wir im Laufe des Sommersemesters zumindest teilweise zur Präsenzlehre zurückkehren können. Bis zu 
diesem Zeitpunkt werden wir ein Programm haben, das weder die Präsenz der Studenten noch der 
Dozenten an der Universität erfordert. Eine angemessene Internet-Verbindung und ein gewönlicher 
Computer/Laptop/Tablet sollte dafür ausreichend sein.

Wir werden sicherstellen, dass Sie insbesondere mit den großen Vorlesungen nicht in Rückstand in 
Bezug auf Ihren Studienplan kommen. Auftretende Schwierigkeiten werden wir mit gemeinsam mit 
den Studierendenvertretern und der Fachschaft so effizient wie möglich zu lösen versuchen.

Tilman Plehn (Dekan)
Selim Jochim (Studiendekan)

---

Dear Physics Students,

Since you have not heard much about the Department’s plans for next term, we want to let you know 
that like all of Heidelberg University we are getting ready to start e-teaching on the 20th April. Our 
plans have to be coordinated with the state-wide policies, but we hope that some time during the 
summer term we will at least partly return to courses attended physically. Until then the system will be 
set up such that neither the students nor the faculty members have to be present in Heidelberg. A 
reasonable internet connection and a standard computer/laptop/tablet should be sufficient.

Especially for the regular courses we will ensure that your study plan will not get delayed. If there 
should be any issues, we are looking forward to working with the student representatives and the 
Fachschaft to organize the coming summer term as efficiently as possible.

Tilman Plehn (Dean)
Selim Jochim (Dean of Studies)


